

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0510
Ciudad Universitaria, 12 de mayo de 2025

Alumna de la ETL destaca en olimpiadas internacionales de matemáticas

Valeria Miranda Sotelo, estudiante de la Escuela de Técnicos Laboratoristas (ETL) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), ganó una medalla de bronce en el concurso organizado por Singapore & Asian Schools Math Olympiad (SASMO), lo que le otorgó el puntaje necesario para participar en la Singapore International Math Olympiad Challenge (SIMOC) que se realizará del 5 al 9 de julio en Singapur.

La alumna, dijo que le apasiona la aplicación práctica de los conocimientos teóricos en los laboratorios, especialmente en matemáticas, física y química. Su interés por las matemáticas proviene de su infancia y está influenciado por la formación de ingenieros en su familia, lo que la ha llevado a participar en varios concursos de matemáticas.

Cabe resaltar que Valeria ingresó a la Escuela de Técnicos Laboratoristas en agosto del año pasado con un puntaje de 85.50, siendo el cuarto puntaje más alto de la generación y desde su llegada se inscribió al Taller de Olimpiadas de Matemáticas con el académico Luis Joel Espinosa González, quien es entrenador para el Concurso de Matemáticas GAUSS 2024, en el cual Valeria obtuvo su pase a la etapa de Nacional realizada en Tampico, Tamaulipas, el pasado mes de marzo.

En abril de este año, Valeria aplicó para el examen SASMO, obteniendo medalla de bronce, competencia que este año tuvo un récord de 66 mil participantes de 8 mil 163 escuelas de 42 países y territorios.

Actualmente, la alumna de la ETL, además de sus actividades curriculares, entrena para la Olimpiada Mexicana de Matemáticas y prepara su viaje a Singapur.

Atentamente

Por una humanidad culta